
Consiglio Comunale INT 93 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: SICUREZZA PER DISABILI VISIVI

PREMESSO CHE

in Piemonte – e soprattutto a Torino – sono presenti, secondo i dati forniti dall’INPS nel 2021, più
di sette mila persone non vedenti totali o parziali, nonché numerosi ipovedenti;

CONSIDERATO CHE

i cittadini affetti da disabilità visive, come cecità ed ipovisione, incorrono in pericoli ogni qualvolta
si trovano ad attraversare una strada per mancanza di impianti semaforici dedicati;

è sufficiente percorrere qualche centinaio di metri a piedi per rendersi conto che la nostra Città non
è in nessun modo strutturata per essere attraversata, senza pericoli, da persone affette da disabilità
visiva;

CONSTATATO CHE

l’Amministrazione  comunale  è  già  stata  sollecitata  da  Associazioni  presenti  sul  territorio  ad
installare segnalatori acustici su impianti semaforici per diversi attraversamenti pedonali;

APPURATO CHE

sino  ad  oggi  le  Amministrazione  non hanno  considerato  il  problema particolarmente  rilevante,
avendo destinato zero euro, nel bilancio del 2021, all’installazione dei “semafori sonori”;
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INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

quale sia il numero di apparecchi semaforici  provvisti  di segnale acustico presenti  sul territorio
cittadino, divisi per circoscrizione;

se sia intendimento del Comune programmare l’installazione degli apparecchi sopra citati su tutto il
territorio cittadino ed, in caso affermativo, quale sia il cronoprogramma per la loro installazione.

Torino, 07/03/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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